

Français sur page 2

How to Join as a New Indigenous Member

Go to www.storytellers-conteurs.ca/en/join-or-renew-now.html.

Fill out the registration form, then select 'Complimentary Indigenous Membership' as account type

Account Type

Please select your Account Settings:

- Plan

- 1 year membership (\$70)
- 2 years membership (\$140)
- Discretionary Fee (if your financial situation makes the regular membership fee a challenge.) (\$35)
- Complimentary Indigenous Membership (select 'pay by cheque' to bypass online payment)

I already belong to a member local group. (Apply a \$10 discount to my fee)

Select the local group name:

- Make a donation to SC-CC's StorySave Project

\$

- Make a donation to SC-CC general funds
(A portion of these donations may be used to supplement "discretionary fee" memberships.)

\$

- Payment method desired

- PayPal
- Cheque

- Do you give consent for your email address to be used by SC-CC for communications on storytelling and the work of the organization?

- Yes
- No

How to renew as an Existing Indigenous Member

Go to www.storytellers-conteurs.ca/en/member-account.html. Log in and scroll down to 'Account Type'

Email admin@storytellers-conteurs.ca if you need help logging in!

Account Type

Settings for the next renewal:

- Plan *

- 1 year membership (\$70)
- 2 years membership (\$140)
- Discretionary Fee (if your financial situation makes the regular membership fee a challenge.) (\$35)
- Complimentary Indigenous Membership (select 'pay by cheque' to bypass online payment)

I already belong to a member local group. (Apply a \$10 discount to my fee)

Enter the local group name:

- Make a donation to SC-CC's StorySave Project

\$

- Make a donation to SC-CC general funds
(A portion of these donations may be used to supplement "discretionary fee" memberships.)

\$

- Payment method for your renewals *

- PayPal
- Cheque

- Do you give consent for your email address to be used by SC-CC for communications on storytelling and the work of the organization?

- Yes
- No

- OR -

My information is up to date and I'm ready to RENEW MY MEMBERSHIP

or

Note that the renewal process may take a few days.

Procédure pour adhérer à SC-CC à titre de membre autochtone

Allez sur : <https://www.storytellers-conteurs.ca/fr/devenir-membre-ou-renouveler.html>

Remplissez le formulaire d'inscription, puis sélectionnez « Adhésion gratuite à titre de conteur autochtone » dans les types de compte

Type de compte

Veuillez choisir les paramètres de votre compte :

- Forfait

- 1 année d'adhésion (70\$)
- 2 années d'adhésion (140\$)
- Cotisation discrétionnaire (si votre situation financière rend les frais réguliers un défi) (\$35)
- d'adhésion gratuite pour les artistes autochtones (choisissant « chèque » comme mode de paiement)

J'appartiens déjà à un groupe local. (Appliquer un rabais de 10\$ à mes frais)

Sélectionner le nom de ce groupe :

- Faire un don au Projet StorySave de SC-CC

\$

- Faire un don à SC-CC «fonds général»
(Une partie de ces dons pourrait être utilisée pour compléter les cotisations discrétionnaires de nos membres.)

\$

- Mode de paiement désirer

- PayPal
- Chèque

- Consentez-vous à ce que votre adresse courriel soit utilisée par SC-CC pour toute communication d'informations sur le conte et le travail de l'organisme?

- Oui
- Non

ENVOYER MON INSCRIPTION

Comment renouveler une adhésion à titre de membre autochtone

Allez sur <https://www.storytellers-conteurs.ca/fr/membre-compte.html>.

Ouvrez une session et faites défiler la page jusqu'à la section « Type de compte ».

Si vous avez besoin d'aide, écrivez à admin@storytellers-conteurs.ca!

Type de compte

Paramètres du prochain renouvellement :

- Forfait *

- 1 année d'adhésion (70\$)
- 2 années d'adhésion (140\$)
- Cotisation discrétionnaire (si votre situation financière rend les frais réguliers un défi) (\$35)
- d'adhésion gratuite pour les artistes autochtones (choisissant « chèque » comme mode de paiement)

J'appartiens déjà à un groupe local. (Appliquer un rabais de 10\$ à mes frais)

Entrer le nom de ce groupe :

- Faire un don au Projet StorySave de SC-CC

\$

- Faire un don à SC-CC «fonds général»
(Une partie de ces dons pourrait être utilisée pour compléter les cotisations discrétionnaires de nos membres.)

\$

- Mode de paiement pour vos renouvellements *

- PayPal
- Chèque

- Consentez-vous à ce que votre adresse courriel soit utilisée par SC-CC pour toute communication d'informations sur le conte et le travail de l'organisme?

- Oui
- Non

ENREGISTRER MES INFORMATIONS

- OU -

Mes informations sont à jour et je suis prêt à renouveler mon adhésion

RENOUVELER PAR PAYPAL ou **RENOUVELER PAR CHÈQUE**

Prendre note que le processus renouvellement peut prendre quelques jours.